

HERZLICHE EINLADUNG

zum Verkaufs- und Vortragsnachmittag mit Dietmar Kühl von Matarenda
am Samstag, den 22. Oktober 2022
um 14:00 Uhr im Ev. Gemeindehaus in Aßlar, Oberstr. 8a



atarend
Die Talente der Künstler

Vorgestellt werden **Deko- und Wohnaccessoires**

• traditionell oder zeitlos modern, fair gehandelt und direkt importiert •

Die Stiftung "Matarenda" hat sich zum Ziel gesetzt, die benachteiligten Bevölkerungsgruppen in Zimbabwe nachhaltig zu unterstützen und dabei Möglichkeiten zu finden, eine Lebensperspektive für sich zu entwickeln. Lassen Sie sich von der Vielfalt der Produkte verzaubern und holen Sie sich Ihr persönliches Stück afrikanische Kunst nach Hause!

